

GRAB

Hadiri Konkercab PGRI, Polsek Cipaku Polres Ciamis Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Ciamis - CIAMIS.GRAB.OR.ID

Jan 30, 2025 - 13:12



CIAMIS ~ Polsek Cipaku Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan monitoring

kegiatan Konferensi Kerja Cabang (Konkercab) III PGRI Kecamatan Cipaku. Kegiatan ini berlangsung di Aula UPTD Kecamatan Cipaku, Desa Buniseuri, Kecamatan Cipaku, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (30/1/2025).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Kanit Binmas Polsek Cipaku Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Rusmayadi. Saat itu anggota hadir turut berkoordinasi dan komunikasi dengan para peserta dan pengurus PGRI Kecamatan Cipaku. Dimana himbauan kamtibmas disampaikan kepada peserta yang hadir dalam upaya menjaga kondusifitas wilayah.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Plt. Kapolsek Cipaku Ipda Asep Nanang Herdiana mengatakan, kehadiran anggota merupakan wujud soliditas dan sinergitas Polri dengan seluruh elemen masyarakat. Dimana anggota hadir untuk memberikan kenyamanan dan keamanan masyarakat didalam melakukan aktifitas, dalam hal ini pelaksanaan Konkercab III PGRI Kecamatan Cipaku.

"Anggota hadir dalam rangka cipta kondisi situasi kamtibmas serta memberikan kenyamanan dan keamanan bagi seluruh warga. Sehingga pelaksanaan Konkercab III PGRI Kecamatan Cipaku berjalan lancar, aman dan tertib," kata Ipda Asep Nanang Herdiana.

Dalam kegiatan tersebut Plt. Kapolsek Cipaku Polres Ciamis Polda Jabar menyampaikan himbauan agar warga masyarakat turut serta menjaga kondusifitas wilayah. Masyarakat juga diminta untuk selalu waspada terhadap bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta selalu waspada juga dengan maraknya penipuan melalui pesan klik link SMS atau WhatsApp.

"Kehadiran anggota juga untuk mencari informasi sekaligus menyampaikan himbauan agar bersama-sama dengan Polri menjaga kondusifitas kamtibmas lingkungannya masing-masing. Sehingga semua lapisan masyarakat merasa aman dan nyaman," kata Ipda Asep Nanang Herdiana.

Adapun beberapa himbauan yang diberikan diantaranya, menyampaikan pesan kepada warga masyarakat untuk antisipasi C3, dan tindak pidana lainnya yang meresahkan masyarakat.

"Apabila ada indikasi gangguan kamtibmas agar menyampaikan atau melaporkan ke Bhabinkamtibmas atau Babinsa," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.